

El riesgo país rompe la racha de bajas y sube un punto

■ **MIRIAM POSADA GARCÍA**

El riesgo país de México se incrementó un punto base durante la semana que concluyó el 26 de agosto, al ubicarse en 189 puntos, lo que rompió con la racha de tres semanas consecutivas a la baja.

Para la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) la lectura fue que el riesgo país “cerró la semana prácticamente estable”, y destacó que esta medición se encuentra 43 puntos base abajo del registrado al cierre de 2015.

Medido a través del índice de bonos de mercados emergentes de JP Morgan, el riesgo país de México se ubicó el viernes pasado en 189 puntos base, “un punto base por arriba del nivel observado una semana antes, pero 43 puntos más abajo que el monto registrado al cierre de 2015”.

En el informe semanal de su vocería, la SHCP señaló que el riesgo país de Argentina se elevó 4 puntos y el de Brasil 3, por lo que cerraron la semana del 26 de agosto en 480 y 290 puntos base, respectivamente.

Durante la semana del reporte la calificadora Standard & Poor's cambió la perspectiva sobre México a negativa, debido al nivel de deuda del país y el bajo crecimiento de la economía.